

Am Sonntag in der Pauluskirche

Musikfreunde präsentieren Hummel und Händel

Stadtfeld (jw). Strahlende Trompetenmusik und fröhliche Vorweihnacht – so klingt Weihnachten mit dem Sinfonieorchester „Magdeburger Musikfreunde“. Im Konzert in der Pauluskirche am kommenden Sonntag um 17 Uhr stehen drei große Namen: Händel, Hummel und Rimski-Korsakow. Die Seele baumeln lassen können die Zuhörer beim temperamentvollen Concerto grosso op. 6 Nr. 6 mit dem berühmten „Musette“, einem französischen Tanz, den Händel glanzvoll poetisch stilisiert hat. Ein Ohrenschaus wird

das bekannte Trompetenkoncert Es-Dur von Johann Nepomuk Hummel. Der Solotrompeter des Orchesters Jens Kubbutat wird es spielen. Die aufregende (Vor-)Weihnachtszeit charakterisiert auf sehr prächtige musikalische Weise die vom Orchesterleiter Gero Wiest arrangierte Orchestersuite „Die Nacht vor dem Christfeste“, die Rimski-Korsakow nach einer Erzählung Nikolai Gogols 1894 in einer Oper auf die Bühne brachte.

An der Abendkasse in der Pauluskirche sind noch Karten erhältlich.



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde ist am Sonntag im Weihnachtskonzert zu erleben.

Foto: Veranstalter